

Communiqué de presse pour diffusion immédiate  
Montréal, 10 septembre 2024

## **Pari réussi pour le Festival Drôle d'oiseau !**

**3 jours de festivités, 7 spectacles, 1200 festivaliers, 1 exposition, et des centaines de beaux moments. Du 6 au 8 septembre 2024, LaSalle accueillait son tout premier Festival de cirque : Drôle d'oiseau.**

Une prise de risque marquée par des spectacles contemporains et du cirque d'auteur, n'ont pas arrêté les LaSallois·es venu·e·s découvrir les représentations des artistes circassien·ne·s la fin de semaine dernière. À la frontière entre les disciplines, les œuvres présentées au public ont laissé apparaître un nouveau cirque, un cirque réinventé et accessible à tous. Familles, ami·e·s et bon nombre d'étudiant·e·s ou artistes du milieu sont venu·e·s voir les créations inédites immersives, dans un cadre rassembleur et festif. On espère que cette première édition n'est que le début des prochaines !

« Créer un festival de cirque, de toute pièce, relevait du rêve voire de la folie. Mais il n'y a que nous au Théâtre Desjardins pour foncer tête baissée dans ce genre de défi. En plus d'une programmation de haute voltige et des spectateurs conquis, nous avons réussi à aller à la rencontre d'un nouveau public, de citoyens curieux de connaître nos activités et de familles friandes de notre offre culturelle. Je suis fier de compter sur une équipe exceptionnelle et des partenaires ambitieux, comme nous ! » **Alexandre Provencher - Directeur général et artistique du Théâtre Desjardins**

« La première édition de Drôle d'oiseau vient de se conclure, et je souhaite remercier chaleureusement tous les artistes qui ont contribué au succès de cet événement. Leur confiance et leur investissement ont véritablement marqué cette première édition. Un grand merci à l'équipe du théâtre, et particulièrement à Alexandre Provencher, pour son soutien essentiel. Je suis également reconnaissant envers le public dont l'enthousiasme a été précieux. Je ressors de cette aventure remplie de gratitude et d'inspiration. Merci à tous d'avoir contribué à ce moment unique. » **Maxim Laurin - Directeur artistique du Festival Drôle d'oiseau**

----

Théâtre Desjardins  
1111 rue Lapierre, LaSalle, Montréal H8N 2J4  
[theatredesjardins.com](http://theatredesjardins.com)